

# *Le 3e Séminaire « l'Amérique Latine en dispute » s'ouvre en Bolivie*

---



La Paz, 8 août, (RHC)- Le 3e Séminaire International « l'Amérique Latine en dispute » s'est ouvert aujourd'hui dans la ville de Rioseco, en Bolivie, avec la participation de délégués d'une dizaine de pays qui analysent des alternatives face à la restauration conservatrice et à l'offensive impérialiste.

Au cours de l'ouverture de la rencontre, placée sous les auspices du Mouvement vers le Socialisme « Les Bleus d'Orient », le président de cette organisation politique, Alpacino Mujica, a mis en exergue la présence de personnalités internationales.

Toujours au cours de la journée d'ouverture, les participants ont rejeté la thèse de la droite sur la prétendue fin du cycle progressiste dans la région, thème sur lequel s'est penché dans sa communication l'Argentin Atilio Borón. Il a mis l'accent sur la résistance vénézuélienne et sur le cas de la gauche mexicaine qui est passé de 1 million à 8,5 millions de votants.

Au cours du forum l'on a également évoqué les idées du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et du commandant bolivarien Hugo Chávez. L'accent a également été mis sur l'unité du peuple et sur la lutte idéologique permanente face aux tentatives de dépolitisation de la droite.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168539-le-3e-seminaire-lamerique-latine-en-dispute-souvre-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**